

Kapolda Kalsel Kukuhkan Pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara Kalsel 2020



<https://banjarmasin.tribunnews.com/2020/09/24/kapolda-irjen-nico-kukuhkan-pokdarkamtibmas-bhayangkara-daerah-kalsel>

Kelompok Sadar Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Pokdarkamtibmas) diharapkan menjadi bagian dari pelopor penegak disiplin protokol kesehatan. Hal itu diungkapkan Kapolda Kalsel Irjen Pol Nico Afinta usai mengukuhkan Pokdarkamtibmas Bhayangkara Daerah Kalsel Periode 2020-2024. Menurutnya, sesuai arahan Mabes Polri Pokdarkamtibmas dibentuk di seluruh jajaran Polda-Polda termasuk Polda Kalsel. Pokdarkamtibmas terdiri dari berbagai elemen masyarakat, tugasnya membantu memelihara kamtibmas. Khusus adanya covid ini maka Pokdarkamtibmas menjadi bagian dari pelopor penegak disiplin protokol kesehatan.

Harapanya tidak hanya Pokdarkamtibmas ini penggeraknya namun seluruh masyarakat yang ada di Kalsel itu menjadi penggeraknya. Dan kehadiran Forkopinda menjadi bukti pemerintah mendukung adanya kebersamaan pemerintah dan masyarakat dalam rangka penanganan covid. Kalau covid sudah kita tangani maka keamanan dan ketertiban masyarakat secara keseluruhan juga bisa terjaga dan ekonomi bisa terjalan.

Dalam acara pengukuhan ini hadir Gubernur Kalsel, Ketua DPRD Kalsel, Kajati Kalsel, Danrem 101/Antasari, Danlanal Banjarmasin, Danlanud Syamsudin Noor, Wakapolda Kalsel,

Irwasda Polda Kalsel, para Pejabat Utama Polda Kalsel serta Dewan Pembina Pokdarkamtibmas Bhayangkara Daerah Kalsel. Untuk kepengurusan Pokdarkamtibmas Daerah Kalsel dipimpin oleh Kapolda Kalsel Irjen Pol Nico Afinta, dan Direktur Binmas Polda Kalsel Kombes Pol. Widiatmoko selaku Dewan Pembina.

Sumber Berita:

1. <https://banjarmasin.tribunnews.com>, Kapolda Irjen Nico Kukuhkan Pokdarkamtibmas Bhayangkara Daerah Kalsel.
2. <http://abdipersadafm.co.id>, Kapolda Kalsel Kukuhkan Pengurus Pokdarkamtibmas Bhayangkara Kalsel 2020.

Catatan:

✿ Definisi Kantibmas

Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah suatu kondisi dinamis masyarakat sebagai salah satu prasyarat terselenggaranya proses pembangunan nasional dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai oleh terjaminnya keamanan, ketertiban, dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta mengembangkan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkal, mencegah, dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk-bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat. Perkataan aman dalam pemahaman tersebut mengandung 4 (empat) pengertian dasar, yaitu:

1. *Security* yaitu perasaan bebas dari gangguan fisik dan psikis;
2. *Surety* yaitu perasaan bebas dari kekhawatiran;
3. *Safety* yaitu perasaan terlindung dari segala bahaya; dan
4. *Peace* yaitu perasaan damai lahiriah dan batiniah.

✿ Tujuan Kantibmas

Dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai dengan terjaminnya keamanan, ketertiban dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta pengembangan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkap, mencegah

dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat